



En Hotel La Casa del Patrón estamos plenamente concienciados de la necesidad de cuidar el medio ambiente y respetar nuestro entorno. Por ello, adoptamos medidas que ayudan a reducir los impactos de nuestra actividad, reduciendo el consumo energético, de agua y otros recursos.

Durante los últimos años hemos llevado acciones como las que detallamos:

- Hemos sustituido las bañeras por platos de ducha con reguladores de caudal.
- Fomentamos el uso de energía renovable con el uso de calderas y estufas de biomasa y la iluminación es Led.
- Hemos reducido los amenities en las habitaciones en las que ofrecemos jabones y champús con dosificadores.
- Eliminamos todas las formas de monodosis en nuestra oferta de desayunos, así como las botellas de agua embotellada en nuestros menús.

Sabemos que el turismo realizado de manera sostenible puede contribuir al desarrollo de nuestro territorio, y es por ello por lo que animamos a todos nuestros clientes a sumarse a este compromiso, haciendo un uso responsable del agua y la energía, adquiriendo productos locales, visitando a artesanos y productores tradicionales.

- Los datos permanecerán en nuestros ficheros durante el tiempo que dure la relación comercial.
- Asimismo, podrán ser cedidos a terceros para cumplir con obligaciones legales o en los casos que se indican en la Política de Privacidad.
- Como objeto del tratamiento, usted tiene derecho a ejercer sus derechos de acceso, rectificación, cancelación o limitación del mismo, enviando un correo electrónico a hotel@casadelpatron.com.